
Subject: Warum gibt es so wenig zu RU?
Posted by Craktuv on Wed, 29 Jul 2020 21:28:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
man ließt her und woanders doch recht häufig von guten Ergebnissen mit RU. Trotzdem ist
das Produkt nicht zugelassen und auch die Studienlage scheint eher mau zu sein. 
Aber warum ist das so?
Pharmaunternehmen müssten doch ein Interesse daran haben ein neues Produkt zuzulassen
und ich kann mir nicht vorstellen das noch kein Verantwortlicher von den ganzen
Selbstexperimenten und Erfolgen mitbekommen hat. Das sollte doch zumindest das ein oder
andere Unternehmen dazu anregen was tiefer zu Forschen. Das Topicals auch Massenmarkt
tauglich sind sieht man ja an Minoxidil.
Ist da irgendwann mal was vorgefallen das Pharma Unternehmen von RU ablassen?
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